

Die UWG bei der Kommunal-Wahl 2020

UWG heißt **U**nabhängige **W**ähler **G**emeinschaft.

Unabhängig bedeutet:

Die Mitglieder bestimmen selbst.

Die **UWG** in Wipperfürth sagt zum Beispiel:

Wir sind für die Stadt und die Dörfer da.

Wir wollen gute Bus-Verbindungen.

Wir setzen uns ein:

- für die Schulen
- für Freizeit-Angebote und Vereine
- für ein gutes Miteinander.

Die Geschäfte in Wipperfürth sind uns wichtig.

Alle Menschen in Wipperfürth sollen gut leben:

- junge und alte Menschen,
- Menschen mit viel oder wenig Geld,
- Menschen aus verschiedenen Ländern,
- Menschen mit und ohne Beeinträchtigung.

Die **UWG** hilft dem Inklusions-Beirat.

Von Anfang an.

Am 13. September dürfen Sie wählen.

Die Wahl heißt Kommunal-Wahl.

Bei der Kommunal-Wahl wählen Sie:

- den Bürger-Meister,
- die Vertreter im Stadt-Rat,
- die Vertreter im Kreis-Tag

Sie können mit-bestimmen.



UWG

